

Die Schüler und Schülerinnen des 3./4. Schuljahres haben zum diesjährigen Welttag des Buches an dem Wettbewerb einer Buchhandlung aus Sankt Vith teilgenommen. Aufgabe war es, zum Thema „Jemandem eine Freude machen“ eine Collage zu erstellen.

Zunächst haben wir uns mit dem Thema auseinandergesetzt. Was ist eine Collage? Wie und womit kann man jemandem eine Freude machen? Jede Menge gute Ideen sind dabei in den Raum geworfen worden.

Die nächste Aufgabe war es, Bilder zusammenzutragen, auf denen man erkennen kann, was mit dem Thema zusammen hängt. Elsas Idee, ein Herz mit den Bildern zu bekleben, hat im Klassenverband Zustimmung gefunden. Somit haben wir Herzen in drei verschiedenen Größen nach Vorbild einer Collage beklebt.

Nun galt es zu überlegen, wie wir diese in ein „Kunstwerk“ zusammenfügen. Schnell kamen die Kinder auf die Idee sie als Mobile an einem schönen Ast zu hängen. Nico und Milia haben sich zu Hause auf die Suche nach einem schönen Ast gemacht und sind auch fündig geworden. Fräulein Tanja hat dann die Herzen an den Ast gebunden und dieses tolle Kunstwerk nach Sankt Vith gebracht.

Einige Wochen später kam dann die überraschende Nachricht: Unsere Collage hat den ersten Platz gemacht!

Am Samstag durften einige SchülerInnen mit ihrer Lehrerin nach Sankt Vith fahren, um den Preis in Empfang zu nehmen. Ihnen wurde ein tolles Bücherpaket überreicht.

Beim diesjährigen Schulfest wird unsere Gewinner-Collage zu bestaunen sein.





